

Faculté de théologie et  
de sciences des religions

# saint Paul aujourd'hui

Saint Paul proclamant l'Évangile à Athènes (Raphaël).

## Quatre conférences stimulantes à Rosemont

Saint Paul n'appartient pas seulement aux personnalités les plus impressionnantes et aux figures les plus marquantes de l'Église primitive, il a aussi beaucoup à dire dans la situation actuelle de l'Église. Souvent désigné apôtre des nations, il est une personnalité fascinante qui interroge aussi bien les chrétiens que les non-chrétiens. Pour souligner l'année qui lui est consacrée, la Faculté de théologie et de sciences des religions de l'Université de Montréal présentera un cycle de quatre conférences pendant le temps du carême et de Pâques à l'Unité pastorale Nouveau Rosemont (Montréal).

### **Paul, l'homme et le pasteur**

le lundi 2 mars 2009, de 19h30 à 21h  
avec *Sylvie Paquette*

### **Paul et l'éthique chrétienne**

le lundi 23 mars 2009, de 19h30 à 21h  
avec *Odette Mainville*

### **Paul et l'annonce de l'Évangile dans la culture**

le lundi 20 avril 2009, de 19h30 à 21h  
avec *Jean-Sébastien Viard*

### **Paul et le partage des tâches dans l'Église**

le lundi 4 mai 2009, de 19h30 à 21h  
avec *Alain Gignac*

### **À l'église Saint-Jean-Vianney**

6421, 25<sup>e</sup> Avenue (angle Beaubien)  
à Montréal

### **Contribution :**

5\$ par personne et par conférence

### **Accès (transport en commun) :**

Métro Pie IX, autobus 139 (Pie IX Nord)  
jusqu'à Beaubien

Métro Beaubien, autobus 18 (Beaubien  
Est) jusqu'à la 26<sup>e</sup> Avenue

Métro Saint-Michel, autobus 67 (Saint-  
Michel Sud) jusqu'à Beaubien et autobus  
18 (Beaubien Est) jusqu'à la 26<sup>e</sup> Avenue

